

耐力壁ジャパンカップで

デザイン賞を受賞

ポラス建築技術訓練校

14年木造耐力壁ジャパンカップでポラス建築技術訓練校の「壁よ

く壁壁」がデザイン部門賞を受賞した。常に大会で優勝争いを繰り広げてきたポラス喜ぶ科学研究所チームがまさかの予選敗退となったが、弟分のポラス建築技術訓練校が決勝トーナメントに進みデザイン賞を受賞した。

この大会は、耐力壁を一定のルールに従って製作し、2体の耐力壁をジャッキで引き合

いその強さを競うもの。施工性、解体の容



デザイン賞を受賞した「壁よく壁壁」と施工、解体にかかったメンバー

易さ、デザインなども評価する。訓練校チームはポラス喜ぶ科学研究所生産プロデューサーチームの

支援の下、古川元輝指導員が中心になって、設計、施工、2回の実験などを行って臨んだ。結果は、決勝トーナメントで総合2位の東京都市大学大橋研究室チームと対戦して敗退した。

デザイン賞受賞に当たり「耐力壁のポキッブラリーが尽きたと思われていたが、引き寄せなど斬新なアイデアがあり、これからの建築業界は明るい」「金物なしの耐力壁にチャレンジしたところも評価できる」などのコメントを得ている。